
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 7 de marzo de 2022, 13:30hs. Reunión virtual:

https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09

Presentes: Rafael  Terra,  Gonzalo  Tejera,  Cecilia  Callejas,  Ma Noel  Cabrera,  Rodrigo
Alonso Suárez, Matias Valdés, Julian Oreggioni.

Se aprueba la solicitud de licencia de: Matilde Martínez,  Leopoldo Agorio.

Previos

Gonzalo Tejera informa a la directiva sobre mail recibido de parte de un agremiado, el cual
no pudo votar en las elecciones de BPS, envió su justificación y le retuvieron el sueldo de
todas formas. De tesorería del BPS lo enviaron a la corte electoral, donde finalmente le
dieron un certificado para presentar en facultad y poder recibir su sueldo. Mencionó que
hay varios docentes en la misma situación. Se estará atento a dicho tema. (7/7).

Comisión de canastas: como no se ha tenido aún la asamblea para tomar una decisión de
como se llevará adelante este año, por este mes, se seguirá realizando como es habitual
y luego en la asamblea se decidirá como continuar. Se les avisará desde ya a las ollas
que pueden haber cambios en los siguientes meses. Se aprueba (7/7).

0) Aprobación del acta de directiva del 7/02 y 21/02. Se aprueba (7/7).

1) Novedades temas varios:

Financiación Lentes

María Noel Cabrera enviará por adfi-info-l@ la reapertura del llamado a financiación de
lentes y audífonos. Se plantea aumentar el máximo de financiación de $14.000 a $15.000
($7500 en cristales y $7500 en armazón). Se aprueba (7/7).

Propuesta de crear una Comisión de Género en el Claustro

Se invita a participar de la reunión a Florencia Blasina y Aiala Rosa integrantes de la
Comisión de Género de STEM o CTIM. Todos somos conscientes de la multiplicidad de
espacios  que tocan la  temática de género,  como foco principal  o  secundario,  a  nivel
gremial y de facultad. Se menciona también que personas que integran más de una de
estas comisiones. Lo ideal sería actuar de manera coordinada y se proponen diversas
alternativas para lograrlo sin definirse al respecto.

Por un lado, se quiere dar espacio a quienes propusieron la creación de dicha Comisión
en el Claustro, sobretodo estudiantes; por otro se tiene inquietud sobre no atomizar o
sobreponer  esfuerzos.  Se  resuelve,  como primer  paso,  esperar  al  próximo claustro  y
asegurarse de informar de todas las comisiones ya existentes. En base a dicho análisis y
en coordinación con Ernesto Dufrechou, presidente del Claustro,  definir la necesidad de
una nueva comisió, su perfil y los mecanismos de articulación con las que ya funcionan.

Se aprueba (7/7).

https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09


8M, Día Internacional de la Mujer.

Se  esta  a  la  espera  de  un  comunicado  desde  ADUR.   Para  complementar  dicho
comunicado o para el caso de no recibir un comunicado desde ADUR, Cecilia Callejas
creará una placa con los diseños ya creados para ADFI con toda la información. Dicho
comunicado será transmitido a los afiliados por nuestra lista adfi-info-l@.

Se aprueba (7/7).

Toque 11M

Rafael  Terra  comunica  a  la  directiva  que  va  todo  en  buen  curso,  solo  falta  difusión,
consultará con Alejandro Gutiérrez para proceder con esto. También se informa que se
están solicitando voluntarios para el día del toque, para seguridad y limpiar, como forma
de apoyo a los que están contratados. Cecilia Callejas informa que el monto a financiar
desde ADFI bajó respecto a lo aprobado de 80.000. Se toma conocimiento (7/7).

Tu palabra cuenta

Rafael Terra informa que ya hay un calendario de como van a ser difundidos los videos.
Particularmente los dos videos que hay y un banner ya creado también. Se enviará por
comunicaciones de Fing. También se informa que de a poco se está elaborando el guión
de un tercer video. Se toma conocimiento (7/7).

2) Asamblea: Memoria , Balance y Otros temas a incluir en el OdelD

La  memoria  va  en  buen  camino,  la  directiva  está  conforme  con  lo  que  se  viene
agregando,  faltan  algunos  detalles  y  quedaría  finalizada.  Cecilia  Callejas,  tesorera,
informa  que  del  balance  falta  solo  el  resumen  final.  Tanto  para  memoria  como para
balance se da plazo hasta el miércoles próximo. El balance luego de ser aprobado por
directiva se enviará a la comisión fiscal.

La  asamblea  ordinaria  se  propone  para  el  miércoles  23  de  marzo.  La  directiva  por
unanimidad vota que se lleve a cabo en la modalidad virtual.

Se proponen varios temas a ser tratados aparte de memoria y balance. Entre ellos se
encuentran montos dedicados para solidaridad: canastas y Observatorio Luz de Ibarburu.
También  Institutos  centrales,  Rodrigo  Alonso  Suárez  plantea  lo  que  fue  tratado en  el
Consejo  Federal  sobre  este  tema.  Cuenta  que  esta  encaminado,  se  le  esta  dando
tratamiento  en  base  al  documento  enviado  por  rectorado  en  febrero.  Otro  tema  es
proponer el armado de una comisión en la que se siga pensando en las tareas docentes
“híbridas” y junto con esto presentar el informe que realizó la CAL (Comisión de Asuntos
Laborales de ADFI). Plantear el tema y dar a conocer que se está interesado en trabajarlo.

Rafael Terra enviará mail con orden del día basándose en lo charlado a la directiva para 
terminar de definir entre los directivos.  Se toma conocimiento (7/7).

3) Informe CAL, modalidad de difusión y seguimiento

Matías Valdés integrante de la comisión, hace un breve resumen de como se procedió
para realizar el informe y la encuesta que se realizada. Dichos datos fueron recabados en
2020 dejando reflejada la situación en ese momento. Matías prepará un resumen para
presentar en asamblea, de esta forma se le dará mayor visibilidad y seguimiento al trabajo
realizado por la CAL. Se to aprueba (7/7).

4) Orden del Día del Federal

No hay ningún punto nuevo del orden del día para tomar postura o debatir.


